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Niederschrift 
 

über die Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Gemeinde Krummbek 
(KRUMM/KA/02/2023) vom 23.05.2023 

 
Anwesend: 

Vorsitzende/r 
Herr Stephan Reichel  

Mitglieder 
Herr Gerhard Gesk zugleich Protokollführer 
Frau Tina Kähler  
Herr Jan-Peter Struve  

Gäste 
Herr Dieter Haasler bürgerliches Mitglied UWA 
Herr Marcus Sapia Gemeindevertreter 
Herr Michael Wessel Gemeindewehrführer 
 
 
Abwesend: 

Mitglieder 
Frau Frauke Bähnck  
Herr Oliver Schaarschmidt  
Herr Heino Trede  
 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 21:09 Uhr 
Ort, Raum: 24217 Krummbek, Schmeedenbarg 4, 

Dorfgemeinschaftshaus 
 
 
Tagesordnung: Vorlagennummer: 

- öffentliche Sitzung - 

 1.   Eröffnung und Begrüßung  
   
 2.   Einwohnerfragestunde  
   
 3.   Niederschrift der Sitzung des Kultur- und Sozialausschus-

ses vom 13.02.2023 
 

   
 4.   Organisation Kinderfest  
   
 5.   Weitere Veranstaltungen  
   
 6.   Ehrenamtliche Arbeiten  
   
 7.   Bekanntgaben und Anfragen  
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- öffentliche Sitzung - 

TO-Punkt  1: Eröffnung und Begrüßung 
 

Der Ausschussvorsitzende Stephan Reichel begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder 
und Gäste. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TO-Punkt  2: Einwohnerfragestunde 
 

Von Marcus Sapia wurde gefragt, wann die Bude im Park abgebaut werden soll. Dies konnte 
noch nicht beantwortet werden, da dabei auch der Zustand und evtl. notwendige Ausbesse-
rungen bewertet werden sollen. Nachdem ein Termin mit dem Personenkreis abgestimmt ist, 
wird diese über WhatsApp in der KA Gruppe bekannt gegeben. 
 
 
TO-Punkt  3: Niederschrift der Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses vom 

13.02.2023 
 

Die Niederschrift wurde mit vier Ja Stimmen angenommen. 
 
 
TO-Punkt  4: Organisation Kinderfest 
 

Zu Beginn wurde ein Fazit des letzten Kinderfestes gezogen. Grundsätzlich war es gelun-
gen, auch wenn es zu heiß war und Schatten spendende Elemente fehlten. 
 
Die Ankündigung des diesjährigen Kinderfestes erfolgt am Wochenende nach der aktuellen 
Kulturausschusssitzung. Ab dem 1. Juni gehen die Sammler los und fragen nach Spenden. 
 
Hanna Helms hatte neu Spendenlisten erstellt. Diese wurden für gut befunden. Die Zuord-
nung der einzelnen Straßen wurden diskutiert und zwischen den Sammler abgestimmt. 
 
Die Spiele für das Kinderfest bleiben, bis auf eins, gleich. Die Zusammenstellung im letzten 
Jahr wurde für gut befunden. 
 
Für die Erwachsenenspiele sind wieder Jan-Peter Struve und Dieter Haasler zuständig. 
 
Die Feuerwehr wird wieder für die Verpflegung verantwortlich sein. 
 
 
TO-Punkt  5: Weitere Veranstaltungen 
 

a) Rückblick "Osterfeuer" 
Es wurde angemerkt, dass die Fritteuse in der Bude eine erhebliche Belastung für das dort 
eingesetzte Personal ist, und man sollte doch nach einer anderen Lösung suchen. 

Auch wurde bemängelt, dass die Straßenbeleuchtung nicht lange genug eingeschaltet war. 
Dieter Haasler erklärte, dass dies auf eine unzureichende Einweisung passierte. Das wird 
durch eine Einweisung behoben. 
 
 
b) Banner für den Sportplatz oder Festplatz(Park) 
Marcus Sapia hatte in der KA-WhatsApp-Gruppe einen Entwurf für einen Banner gemacht. 
Zu diesem gab es die eine oder andere Frage. 
Unter anderem zu der Schriftart und dem Text. Zu der Schriftart wurde keine Entscheidung 
getroffen und beschlossen die durch einen Grafikdesigner in der Gemeinde prüfen zu lassen. 
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Es gab Diskussionen ob der Text „Die Gemeinde Krummbek begrüßt Ihre Bürger und Ihre 
Gäste“ so bleiben soll. 
Es wurde gesagt, dass dieses doppelt sei. Dies wurde in der Diskussion verneint. 
 
Die Abstimmung ergab zwei Ja-Stimmen, eine Nein Stimme und eine Enthaltung. 
Damit wurde der Text angenommen. 
 
 
c) Stephan Reichel plant analog zum Film das „Boot“ wieder eine Veranstaltung, die einen 
Bezug auf die neue Strohfigur hat. Die Kosten sind aber höher, da es noch keinen Sponsor 
gibt. Die weitere Vorgehensweise wird zurzeit geprüft. 
 
 
TO-Punkt  6: Ehrenamtliche Arbeiten 
 

Durch Gerhard Gesk wurde ein Beitrag zur Diskussion gestellt, um weitere Gemeindemit-
glieder für die Mithilfe bei von der Gemeinde durchgeführte Veranstaltungen zu gewinnen 
und diesen evtl. in der Veranstaltungsübersicht zu veröffentlichen. 
Nach einer angeregten Diskussion wurde dies aber verworfen. 
 
 
TO-Punkt  7: Bekanntgaben und Anfragen 
 

- /  
 
Zum Schluss der Sitzung bedankte sich der Ausschussvorsitzende Stephan Reichel für die 
Arbeit in den letzten fünf Jahren bei den Ausschussmitgliedern und den anwesenden Gäs-
ten. 
 
Der Vorsitzende beendet die Sitzung um 21:09 Uhr. 
 
 
 
 
 

  gesehen: 
   

gez. Stephan Reichel gez. Gerhard Gesk Sönke Körber 
- Ausschussvorsitzender - - Protokollführer - - Amtsdirektor - 
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